

à 14h: Recueillement à l'arbre
près de la Gare Centrale (Place Albertine)

Le 13 mai 2015 à 14h
À l'Hôtel de Ville de Bruxelles
(Salle Gothique)

INVITATION À LA CÉRÉMONIE D'HOMMAGE AUX MORTS DE LA RUE EN 2014

Au nom de
ceux qui vivent encore dans la rue,
des associations partenaires du Collectif « les morts de la rue »

Avec le soutien
Du collège des Bourgmestre et du Premier Echevin
de la Ville de Bruxelles, Alain Courtois, Echevin de
l'Etat civil, de la Démographie, des Sports, des Cultes,
de la Famille et des Seniors.

Editeur responsable : Alain Courtois, Premier Echevin à la Ville de Bruxelles, Grand-Place 1, 1000 Bruxelles



En collaboration avec Alain Courtois,
Premier Echevin à la Ville de Bruxelles
et en charge des Cultes

LE COLLECTIF «LES MORTS DE LA RUE»



Le collectif « LES MORTS DE LA RUE »,

Ceux qui vivent dans la rue,
Ceux qui ont vécu dans la rue,
Les associations qui les ont connus,
Et leurs connaissances,

Ont la tristesse de vous faire part du décès, en 2014, de

Eugeniusz, 57 ans
Vincent, 43 ans
Jean-Claude, 70 ans
Michel, 83 ans
Paul, 69 ans
Stesea, *alias* Jacqueline, 85 ans
Roman, *alias* Krzysztof, 49 ans
Roger, 44 ans
Miguel, 43 ans
Marcel, 69 ans
Stephane, 49 ans
Patrick, 54 ans
Frédéric, 37 ans
Patrick, *alias* Bucheron, 50 ans
Pascal, 51 ans
Khemici, 63 ans
Vasilios, *alias* Basil, 56 ans
Radjeskoemar, *alias* Choenni, 45 ans
Albert, 73 ans
Frédéric, 45 ans
René, 55 ans
Adolphe, *alias* Bruno, 48 ans
Wieslaw, *alias* Adam, 41 ans

Karol, *alias* Dlugi, 24 ans
Karol, 26 ans
Marina, 49 ans
Janusz, 60 ans
Jacek, *alias* John, *alias* Jack, 50 ans
Joël, 61 ans
Andrzej, 45 ans
Inconnu de la Bourse
Lydia, 62 ans
Mina, 45 ans
Johnny, 47 ans
André, *alias* Dédé, 53 ans
Mélanie, *alias* Fanny, 35 ans
Stephan, 46 ans
Brian, 29 ans
Andrzej, 42 ans
Chantal, 50 ans
Krzysztof, 52 ans
Emil, 28 ans
Tadeusz, 61 ans
Pierre, *alias* Pierrot, 48 ans
Jean-Marie, 35 ans
Gaetan, 32 ans

Et ceux dont nous n'avons malheureusement pas connaissance à ce jour.

Les personnes présentes sur ce faire-part ont vécu un certain moment de leur vie en rue. Elles ont été retrouvées chez elles, à l'hôpital, dans un centre d'hébergement d'urgence, sur un trottoir, dans le métro, ...

« Des vies fauchées trop tôt, en partie parce que certaines mesures structurelles ne sont pas décidées ou appliquées »

Si vous désirez prendre la parole pendant la cérémonie, il faut absolument prendre contact avec le Collectif

Florence Servais 0487/37.95.96

Bert De Bock 0476/74.81.37

straatdoden.mortsdelarue.bxl@hotmail.com

Pendant la cérémonie, une garde est prévue pour les chiens.